
APTA NUMERO CIENTO SESENTA y nos. 

SESION ORDINARIA CELEBRADA POR LA MESA DIRECTIVA DEL 
COMITE AllviINISTRATIVO DE LA UNIVERSIDAD DE SONORA EN ESTA
CIUDAD DE HEFIMOSILLO SONORA,EL DIA VEINTIOCHO DE JULIO DE
MIL NOVECIENTOS CINCUENTA Y TRES EN ·LAS OFICINAS DE LA PRO 
PIA INSTITUCION A LAS VEINTE HORAS TREINTA MI~1JT08 DE -
ACUERDO CON LA ORDEN DEL DIA CONTENIDA EN SEGUNDA CONVOCA
TORIA DE FECHA VEINTISIENTE DEL MISMO MES Y AÑO.-

Con asistencia de los señores Ingeniero Ramón Corral, 
Doctor Domingo Olivares R., Carlos Genda, Manuel Puebla y
Licenciado Francisco Duarte Porchas.-

Fungi6 como Secretario el señor Licenciado Francisco 
Duarte Porchas por ausencia del Titular y del Pro-Secreta
rio.-

I.- LECTURA Y DISCUSION DEL ACTA DE LA SESION .ANTE.-
fil OR,-- - - - . - - - - - . - - - . - - - - - - - - ... 

Se di6 lectura al Acta de la sesión anterior -
quedando aprobada por unanimidad.-

II.- LECTURA DE CORRESPONDENCIA.-

Con oficio No.11.4387 de la Secretaría General-
de Gobierno indicando se nombre, como lo previene el arti
culo 9o. de la Ley reglamentaria para el ejerc:ioio de las
profesiones en eJ. Estado de Sonora,un representante de esta 
Institución con caracter de Vocal ante la Dirección General 
de Profesiones.-A este respecto el sefior Presidente informa 
que por estimar urgente dicho nombramiento y de conformidad 
con la fraoci6n I del artículo 33 de nuestros Estatutos -
tuvo a bien des ignar al señor Licenciado Francisco Duarte-
Porohas por lo que pide la ratificación respectiva:-

La Mesa Directiva considerando aceptable la de
signación la aprueba.-

Oficio del señor Fernando Pesqueira,pidiendo se
convoque a Asamblea; con relación a esta petición el señor
Presidente informa que le contestó en el sentido de que en
,la sesión que estamos verificando se acordará hora y fecha
en que se celebrará Asamblea Extraordinaria.-

III.- ASUWTOS GENERALES.-

El áeñór-Presídéñte infonaa que el O.Gobernador 
del Estado lo citó para manifestarle su vivo interés en que 
se abra lo más pronto posible la Escuela Agro-Pecuaria; que 
a esta insinuación contestó que si nó se ha hecho es por -
falta de cubrir su pres11puesto el cual el primer año serla
de más de$ 300,000.00 trescientos mil pesos y que la Uni
versidad no contaba con dinero para ello,que después de un
cambio de impresiones estuvo de acuerdo en integrar un Co
mité q_ne se !'lJ."bitre fondos para ese objeto; acto seguido el 
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propio señor Presidente propone a las siguientes personas 
para integrarlo: al señor Ingeniero Don Luis Arturo Romo, 
como Presidente y colaboradores a los señores Don Carlos 
B.Maldonado, Licenciado Don Ramón Corral Delgado, Don -
Rodolfo El!as Calles, Don Jesús Elías, Ingeniero Don Fran 
cisco Salazar Qo,Don Ramón Salido,Profesor Don Ernesto -
Salazar Girón e Ingeniero Don Ramón Corral; que estas -
personas son de reconocido interesen pro de la creaoi6n
de la Escuela Agropecuaria y de reconocida solvencia mo
ral.-

Discutido el punto por la Mesa Directiva acuerda se 
extiendan los nombramientos respectivos para que quede -
integrado,desde luego, el Comité pro-funcionamiento de la 
Escuela de Agricultura y Ganadería de la Universidad de
Sonora.-

Tratando otros asuntos el señor Presidente dice que
de conformidad con el acuerdo que se tomó en la penúltima
sesión para gratificar al señor Profesor I,Ianuel Quiroz -
Martínez con la cantidad de$ 15,000.00 al dejar la Recto
ría, lo entrevist6 y al parecer no está conforme pues in
siste en que se le paguen sus sueldos como Director de las 
Escuelas normal y Preparatoria por solo un año de servi-
cios,que de otra manera 116 renunciará; y como ya la Mesa
Directiva resolvió la forma de dejar terminado este asunto 
pide se convoque a .Asamblea Extraordinaria para que sea el. 
Oomité quien resuelva en definitiva.-

La Mesa Directiva act1erda se cite a Asamblea Extra-
ordinaria.- Antes de acordar el día, hora y puntos de la
Asamblea Extraordinaria pide,el propio señor Presidente,se 
autorice el gasto que origine la labor de pintura que -
mucho necesitan los edificios de la Universidad,que para
este gasto ya hay, en Acreedores Diversos la cantidad de:
$13,177 ~08 que quedaron autorizados desde al afio pasado y
solo pide autorizaci6n por el resto para completar la can
tida4 ds $ ~3.1.l60. 50 ~ue importa la obra más indispensa--
ble; la Mesa Directiva acuerda se incluya dentro de la or
den del día de la Asamblea Extraordinaria, pedir la amplia 
ci6n de la Partida "Mejoras Materialestt para ese e:fecto.--

Terminados los asuntos del III punto de la orden -
del día, la Mesa Directiva acuerda citar a Asamblea Extra
ordinaria el día 30 del actual a las 8.30 horas con los -
siguientes puntos: 

I.- Lectura Acta Asamblea Extraordinaria ante
rior.-

II.- Tratar asunto cambio Rector.-

III .- Autorización para ampliar partida ''I.Jejoras 
Materiales".-
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No habiendo otro asunto de que tratar y siendo 1as 
veintidos horas treinta minutos se da por terminada 1a-
sesi6n levantandose ya para constancia --
que firman ·el Presidente etario.-
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